



## イチゴ狩り & 動物園と海遊館

2月13日と17日の2回に分けて、岸和田市のいちご畑「はる」にてイチゴ狩りを楽しんでいただきました！  
 イチゴだけでなく他にも沢山のスイーツもあり、皆さんイチゴの甘酸っぱさなどを大いに味わい喜んでおられました。  
 またイチゴ狩りの帰りに13日は天王寺動物園、17日は海遊館にも立ち寄って、笑顔あふれる大満足の1日でした。



はい、チーズ♪  
 天気にもまれて良かった!



たくさん取れたよ！  
 食べきれるかな？



## 北野音楽祭

2月15日に北区の東梅田教会で行われた音楽会に参加しました！  
 普段あまり機会のない生演奏の優雅な音色を堪能されていました。



## 消防訓練 水消火器



3月末に消防訓練を行いました。水消火器を的に向かって放水し、消火の基礎動作を学びました。緊急時に備えて、定期的こうした訓練に全ての職員が携わり、着実に身につけることを目指しています。



# 桃の節句 ひな祭り

3月3日、桃の節句(雛祭り)にちなみ1階ロビーに豪華なひな壇を飾りました！  
今年はお内裏様とお雛様の顔出し看板も作って記念撮影を行いました。特に女性の入居者様に喜んでいただけました！

お内裏様とお雛様♪



あはっ



にこっ



# 握り寿司会

2月下旬に毎回大好評の握り寿司会を開催しました！  
神山町の名店「泰楽(やすらぎ)」の大将に握っていただきました！食べ放題形式で皆さんたくさんおかわりをされ満足な様子でした。



# コロナ感染症対策

コロナウイルス感染が世界規模で拡大している状況で、当苑でも様々な予防策を行っています。マスク着用や消毒液の増設、職員以外の施設に出入りする業者の方にも検温を徹底しており、様々な感染症対策を継続しています。



# 桜の花

コロナウイルス感染症の為、毎年恒例のお花見の行事が中止になりましたが、代わりに施設で桜の花を購入しました！  
さらに地域の方より花束を寄付していただき、早速1階ロビーと各フロアに飾りました。ご家族様と面会できない入居者の皆様の癒しになったようで、大変喜んでおられました。

本町の生花店「ガーデンハウス」さんが桜の枝を活けてくれました！



満開の八重桜！



鮮やかな百合の花！

